

Dorfheftli Facebook-Bericht, Juli 2018

## FERIENSPASS BEI DER METZGEREI ULMANN

Die Angebote des Ferienspass Homberg sind interessant und vielseitig. Man ist geneigt zu sagen: Da ist ganz viel Fleisch am Knochen. Und heute ging es für eine gemischte Kinderschar wortwörtlich um die Wurst. Die Metzgerei Ulmann in Zetzwil gewährte den Kids nämlich einen Blick hinter die Kulissen. Unter der Führung von Charcuterieverkäuferin Maja Wernli erhielten die Kinder Einblick in die verschiedenen Stationen der Fleischverarbeitung. Grosse Augen gab es, als das Fleischfachmann-Team das Brät zubereitete, aus welchem dann Würste in verschiedenen Grössen in die Därme abgefüllt wurden. Selber Hand anlegen durften die Kids, als es darum ging, mit einer Handpresse aus Hackfleischkugeln Hamburger zu klopfen. «Dürfen wir diese mit nach Hause nehmen», wie ein Knabe fragte. Durften sie natürlich nicht. Dafür gab es zum Abschluss des Ulmann-Besuches warmen Fleischkäse direkt aus dem Ofen. Mmmhhh fein!

